

日刊建設工業新聞

8月25日

火曜日
第18769号

平成27年度総会及び記念講演

一般社団法人泥土リサイクル協会



泥土リサイクル協会（木村孟理事長は21日、設立10周年記念式典を名古屋市中村区の名古屋マリオットアソシアホテル）で開催した。写真上。多くの会員企業が出席し、協会の10周年を盛大に祝つた。

式典では日本国際賞を受賞した高橋裕東大名誉教授の記念講演、懇親会では協会の活動・発展に寄与した企業への表彰も行われた。式典に先立ち、本年度の定時総会も併せて開かれた。

あいさつで木村理事長は「設立時の会員企業

設立10周年を祝う さらなる飛躍目指す

泥土リサイクル協会

さるなる飛躍目指す

来賓として出席した森若峰在国土交通省建設リサイクル企画室長も「資源が乏しいわが国が持続的に発展するためにはリサイクルが不可欠」と述べた。

8社を表彰した。表彰企業は次の通り。

【永年功労者表彰】
(10年連続会員・15社)

▽アイコ▽アグロジャパン▽天野建設▽安藤ハザマ▽エースコン工業▽

▽大原工務店▽熊谷組▽成和リニョーアルワーケス

▽大成建設▽中性固化土木事業協同組合▽飛島建設▽東海テクノ▽西松建設▽日本基礎技術▽名

▽河川哲学を提案する高橋名譽教授は「技術者の誇り」をテーマに講演を行った。

また、「総合治水」という河川哲学を提案する

高橋名譽教授は「技術者の誇り」をテーマに講演を行った。

△安藤ハザマ▽日本基礎技術▽シンコ一▽ET

Sジャパン▽東海テクノ▽ヨダウーテ▽阪和興業▽アイコ。

木村理事長



木村理事長

10年継続会員15社を永年功労者表彰、泥土リサイクル功績賞として排出事業者や専門事業者、処理事業者、材料メーカー、商社、コンサルタントの

事も出席。

△安藤ハザマ▽日本基礎技術▽シンコ一▽ET

Sジャパン▽東海テクノ

▽ヨダウーテ▽阪和興業▽アイコ。